

Die Schön-Macher feiern Geburtstag

Tradition verpflichtet: Die Rickmann-Rehage GmbH bietet seit 65 Jahren „Wohlfühlmomente“ der Extraklasse

■ Es begann mit der zum be- ginnenden Wirtschaftswunder herrschenden Aufbruchstim- mung – und mit viel Tatendrang. 1949, dem Gründungs- jahr der Bundesrepublik, zog das Ehepaar Elisabeth und Hans Rickmann von Oelde nach Gütersloh und gründete an der Südstraße einen Malerbetrieb. Ein erster Schritt, dem im Ver- lauf der Zeit viele weitere folgen sollten. Denn in den seit dem vergangenen 65 Jahren ist aus dem kleinen Betrieb die Rick- mann-Rehage GmbH und damit eine regionale Größe rund- um das Thema Raumgestal- tung geworden.

„Jeder Mensch hat Träume“, sagen Julia und Patrick Rehage, die das Unternehmen heute in der dritten Generation führen. „Und wir machen sie wahr.“ Ihr Team bringt Lebensfreude in das Zuhause ihrer Kunden und ver- wirklicht ganz persönliche und individuelle Wohnträume. Nicht umsonst sind die Mitarbeiter von Rickmann weithin auch als „Die Schön-Macher“ bekannt. Die Kompetenz der Familie war offenbar schon direkt nach der Firmengründung im Jahr 1949 ein Begriff. Denn der junge Betrieb florierte und wurde Stück für Stück zu ei- nem Farben- und Tapetenfach- handel ausgebaut. 1958 stieß mit Wolfgang Rehage der Neffe der Eheleute Rickmann – zunächst als Malerlehrling – zum Un- ternehmen hinzu. Die Expan- sion schritt voran. Spätestens 1963 war der ursprüngliche Standort an der Südstraße zu klein geworden, die Firma be- zog ein neues Ladengeschäft an der Schalückstraße.

1974 verstarb Firmengründer Hans Rickmann, Elisabeth Rickmann leitete die Geschicke des Unternehmens mit Wol- fang Rehage und dessen Frau Martha weiter. Acht Jahre spä- ter wurde Wolfgang Rehage alleiniger Geschäftsführer des weiter wachsenden Betriebs. Räume für ein Gardinengeschäft, eine Malerwerkstatt und ein Nähstudio wurden ange- mietet. Zum Beginn der Jahr- tausendwende zeichnete sich der nächste Generationswechsel ab. Und mit ihm wurde ein weite- res, ambitioniertes Projekt an-



Ein starkes Team: Die Mannschaft um die Geschäftsführer Julia und Patrick Rehage (vorne) sind hochmotiviert.

gegangen: 2002 erhielt die Rick- mann-Rehage GmbH die Mög- lichkeit, neue Räume an der Wiedenbrücker Straße 54 zu übernehmen. Seit 2003 ist nun das geballte Fachwissen unter einem Dach vereint.

„Ein entscheidender Schritt“, sagt Patrick Rehage. „Hier konnten wir auf mehr als 700 Quadrat- metern einen

exklusiven Showroom für Raumgestaltung eröffnen.“ Eine Vielzahl von Kollekti- onen und das Live-Erlebnis in- mitten vielfältiger Realisie- rungsbeispiele gibt den Kun- den ein Gefühl für Stoffe, Far- ben, Verarbeitung und Wir-

kung. „Das ist optimal für eine punktgenaue Beratung und die Verwirklichung persönlicher Wohnräume“, so Rehage. Nach dem Ausscheiden von Martha und Wolfgang Rehage im Jahr 2010 haben nun Julia und Pat-

rick Rehage die Fäden in der

Hand – und setzen die Tradition ihres Unternehmens fort. „Seit 65 Jahren stehen wir für kompetente Beratung, Zuver- lässigkeit, Qualität und Präzision“, stellen die jungen Ge- schäftsführer fest. „Hand- und Wertarbeit, die man sehen, füh-

len und genießen kann.“ Mit Parkett, Teppichböden, Gardi- nen, Sonnenschutz, Tapeten und Farben wird Wohlfühlen leicht gemacht. „Wir veredeln Ihre eigenen vier Wände mit frischen Ideen“, verspricht Pat-

rick Rehage. Und Ehefrau Julia ergänzt: „Unser Tipp: Fol- gen Sie Ihrem persönlichen Wohntröpfchen!“ Dass Tradition und Moderne dabei keine Ge- gensätze sein müssen, beweisen wir gern.“ Die Spezialisten für Raumausstattung und Maler- handwerk engagieren sich tag- täglich dafür. Und das blieb auch über die Region hinaus nicht unbemerkt.



Alte Heimat: Das Unternehmen war von 1963 bis 2003 an der Gütersloher Schalückstraße ansässig.

65 Jahre Rickmann

15%*
auf alles!

Weil's Zuhause immer noch am schönsten ist: Alles für Boden, Wand und Sonnenschutz // Deko-Stoffe // exklusiver Showroom // eigener Malerbetrieb //



vom 12. bis 27. September 2014

Mo - Fr 9 bis 19 Uhr, Sa 9.30 bis 14 Uhr